



L'intersyndicale des orthophonistes réunissant toutes les composantes de la profession ne cesse d'interpeller le ministère de la Santé depuis plusieurs années sur la situation de l'accès aux soins et à la formation en déliquescence dans les établissements de santé.

Alors que le niveau d'autonomie, de responsabilité et de diplôme des orthophonistes n'est toujours pas reconnu à son juste niveau, la Fédération Nationale des Orthophonistes constate amèrement que les politiques sanitaires du gouvernement ne sont pas à la hauteur de la situation. Nous blâmons l'incohérence des discours et des actes, et nous dénonçons le mépris de la ministre de la Santé qui refuse tout dialogue constructif jusqu'à bloquer volontairement l'ensemble des dossiers concernant les interventions et les compétences des orthophonistes.

Les suppressions autant que le manque d'attractivité des postes conduisent à une dégradation de la qualité et de la sécurité des soins dans tous les territoires, ainsi qu'à la mise en danger de la formation des futurs professionnels.

La Fédération Nationale des Orthophonistes appelle donc tous les orthophonistes salariés, libéraux, chercheurs, enseignants, maîtres de stage, à se joindre à la journée de grève et de manifestations organisées par les confédérations CGT, FO et SUD à Paris et dans toutes les régions le 7 mars 2017.